
澤井市長の活動アルバム（９月分） 

 

 

「秋の交通安全運動・为要交差点での街頭指導」（9月 30日） 

  

今年も、秋の交通安全運動が実施されて

いる中、この日は、市内为要交差点での 

交通安全啓発活動にあたらせていただき

ました。 

「交通事故をなくす運動」の推進本部長

といたしまして、交通安全意識の向上にご

尽力賜り心より感謝を申し上げます。 

参加いただきました各団体の皆さんに

は、これからも、本市の安心安全のまちづ

くりにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

  「デイリーカナートイズミヤ松原中央店オープンに向けた施設内覧会」 

（9月 26日）  

  

オープンを明日に控えたデイリー  

カナートイズミヤ松原中央店の施設内覧

会にお招きいただきました。 

より便利なまち・松原として、本市の

産業発展に繋がっていくことを期待して

おります。 

  

 

 

 

 



「第 8 回松原市セーフコミュニティ推進協議会」（9月 26日） 

  

セーフコミュニティの合同会議を 

開催いたしました。 

 8 月に認証内定の通知をいただき、  

11 月の認証式典に向けた今の私の想い

を述べました。 

国際認証都市として、これからも日

本一の安心・安全を目指し、全市一丸

となった「協働」で取り組んでまいり

ます。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

「消防職員 4名より消防学校の卒業報告」（9 月 26日） 

  

本年 4 月から消防学校に通っていた

本市の消防職員 4 名が、無事消防学校

を卒業し、報告にきてくれました。 

半年間にわたり学んだことを本市で

存分に発揮してもらいたいと思います。

若い力で市民の生命と財産を守るプロ

フェッショナルとして、安心安全のま

ちづくりに全力で励むようお伝えしま

した。 

  

 

 



「秋の交通安全運動・駅前キャンペーン」（9 月 24日） 

  

今年も、秋の交通安全運動が 9 月 21 日より

始まり、本日、河内松原駅前、高見ノ里駅前に   

おきまして街頭啓発活動に参加いたしました。 

本市の安心安全を最重要施策と位置づける

中、「交通事故をなくす運動」の推進本部長と

して、市民の皆さんには、交通安全の意識をさ

らに 高めてもらいたいと思います。 

キャンペーンに参加していただきました

方々、暑い中、本当にお疲れ様でした。 

  

  

  

    

  

「交通安全市民大会」（9月 21 日） 

  

「秋の交通安全市民大会」を開催し、  

たくさんの方々のご参加のもと、推進本部

長として、挨拶いたしました。 

本日から 9 月 30 日まで全国一斉に秋の 

交通安全運動が行われますが、「子どもと

高齢者の交通事故防止」をはじめ、「夕暮

れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通

事故防止」、「全ての座席のシートベルト

とチャイルドシートの正しい着用の徹底」、

そして「飲酒運転の根絶」といった項目を重点的に、本市の安心安全に取り組んでまいり

ます。  



「元希者クラブ松原作品展を見学」（9 月 19 日） 

  

市民ロビーで「元希者クラブ松原作品展」

が開催されていましたので、公務の合間を 

ぬって拝見させていただきました。 

丹精込めて作られた作品は、何れも素晴ら

しいものばかりでした。 

元希者の皆さんにおかれましては、いつま

でも健康で、生きがいをもって、このような

作品展をはじめ、色々な活動に参加していた

だきたいと思います。 

  

 

  

  

 

 

 

  

  

  

「大西流飛さん、全国大会出場結果報告」（9 月 18日） 

  

第 44 回全国中学校サッカー大会に出場

された賢明学院中学 3年生の大西流飛さん

が結果報告に来てくれました。 

幼稚園の頃からサッカーを始め、見事、

全国大会に出場されたのは、日々の地道な

努力の結果だと思います。 

これからも、更なる上を目指して頑張っ

てくださいとお伝えし、がんばる市民応援

金を手渡しました。 

  

 

 

 



「松原高校・堤悠貴さん、全国大会出場結果報告」（9 月 13 日） 

  

第 9回高校生写真国際交流事業・日韓高

校生写真交流の集い、ならびに第 37 回  

全国高等学校総合文化祭に出場された 

松原高等学校 2年生の堤悠貴さんが結果報

告に来てくれました。 

小学校 6年生から始められ、全国大会に

出場されたのは、日頃からの努力の積み重

ねだと思います。 

これからも努力を積み重ねられ、松原の

名を轟かせてくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

 

  

  

  

 

  

  

 

  

「オリンピック・パラリンピック招致委員・根木さんと面談」（9月 13 日） 

  

2020 年オリンピック・パラリンピック開催

地について東京招致にご尽力されていた招致

委員会の根木さんが会いにきてくれました。 

2020 年の開催地が東京に決定し、本当に良

かったと思います。 

「スポーツのまち」をスローガンとする    

松原市として、オリンピック・パラリンピッ

ク開催に向け、全力で支援してまいりたいと 

考えております。 

  

  

  



 「健康まつばら 21・フェスタ 2013 を視察」（9 月 13日） 

  

市民ロビーにて「健康まつばら 21・フェス

タ 2013」の開催にあたり、公務の合間をぬっ

て視察いたしました。 

9 月は健康増進普及月間ということで、  

私も脚筋力や握力の測定を行いました。 

是非、「日本一健康なまち」を目指した  

取り組みに市民の皆さんも、ご活用いただき 

たいと思います。 

  

 

  

  

  

  

  

 

  

  

「インターンシップ学生との面談」（9 月 13 日） 

  

議員事務所でインターンシップとして 

学んでいる大学生の五島廉太郎さん、小畑 

巡平さんが会いに来てくれました。 

日常の勉学とは一味違った議員事務所で

の体験を活かし、将来に向けて頑張って 

もらいたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



「大阪府 A チーム、全国大会出場報告」（9月 13 日） 

  

第 28 回日本ペタンク選手権大会に出場が  

決まった竹之内早苗さん、田中知子さん、小坂 

るみ子さんが報告に来てくれました。 

大阪府予選を優勝されての出場決定はすばら

しいと思います。 

本番では、怪我などには十分注意され、力を   

合わせて頑張ってくださいとお伝えし、がんばる

市民応援金を手渡しました。 

  

 

 

 

 

 

 

「台湾へ行政視察」（9 月 9 日～9月 11 日） 

   

9 月 9 日から 11 日まで、台北市の文山区・信義

区・大同区にセーフコミュニティの取り組みについ

て視察してまいりました。    

本市と友好都市を結んでいただけるまちを探す  

ことも兼ねた視察でしたが、各区の方々は、とても

親切で我々を快く歓迎してくださりました。この 

経験を本市でも活かし、文化・教育・経済等、様々

な面で交流を深めてまいりたいと思います。 

文山区・信義区・大同区の皆さん、そして        

パイ・ル先生・白石先生、誠にありがとうございました。  

 



「第 57回大阪府消防操法訓練大会」（9月 8 日） 

 

第 57 回大阪府消防操法訓練大会に出席し、 

本市の消防団を激励してまいりました。 

残念ながら、上位入賞にはなりませんでした

が、その名に恥じない訓練をされたと思います。 

これからも本市の安心安全のためご支援  

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「関西学院大学同窓会」（9 月 7 日） 

 

関西学院大学の第 7 回松羽藤支部同窓会に

お招きいただき、「明日の松原」をテーマに  

講演させていただきました。 

人と人との繋がり、「絆」を大切にしている

本市のまちづくりにおきまして、皆さんの  

ような同窓生の集まりは今後ますます重要に  

なってまいります。 

これからも本市の安心安全のまちづくりに 

ご支援ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 



「定例記者会見」（9月 6日） 

 

平成 25 年第 3 回定例会を控え、記者会

見をさせていただきました。 

市 民 の 皆 さ ん の 安 心 安 全 を 守 る    

取り組みといたしまして、大阪府下で  

初となるセーフコミュニティ認証の内定、

また、消防署西分署の運用開始、竹内街道

1400 年記念事業の一つとして行われる 

「ぐるっとまつばら健康ウォーク」などに

ついて述べさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「決算審査現場視察」（9月 5日） 

  

平成 25 年第 3 回定例会を控え、    

平成 24 年度に実施された为要事業の現場

視察を行いました。 

消防署西分署の建設事業や、三宅東公園

整備事業など市内 8か所を視察いたしまし

た。 

   

 

 

 

 

 



「中田嵐志くん、全国大会の結果報告」」（9 月 4 日） 

 

第 36回全国 JOCジュニアオリンピック

カップ夏季水泳競技大会に出場された 

恵我小学校 6 年生の中田嵐志君が結果 

報告に来てくれました。 

初めての全国大会出場とのことですが、

日頃からの猛練習の成果だと思います。 

これからも練習に励み、勉強やお手伝

いにも積極的に取り組んでくださいとお

伝えし、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松本凌典くん、全国大会の結果報告」（9月 4日） 

 

第 5 回グレンツェンピアノコンクー

ル全国大会に出場された松原南小学校

3 年生の松本凌典君が結果報告に来て

くれました。 

初めて全国大会に出場され、「優秀

賞」の成績を収められたのは、日頃の

努力の成果だと思います。 

これからも勉強やお手伝いにも  

積極的に取り組み、さらなる上を目指

してくださいとお伝えし、がんばる 

市民応援金を手渡しました。 

 



「これからの地域医療のあり方検討委員会」（9月 3日） 

 

これからの地域医療のあり方検討  

委員会に出席いたしました。 

市立松原病院閉院後の本市の医療水

準向上に向けた取り組みについてご提

案いただきながら、本市の施策として実

践してまいりました。 

委員の皆さんにおかれましては、4年

間にわたり本市のまちづくりにご尽力

賜り、誠にありがとうございました。 

これからも「日本一健康で安心安全な

まち」を目指したまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「最高齢者と面談＆施設訪問」（9 月 3 日） 

 

本年も敬老月間にちなみ、本市にお住

まいの最高齢の男女それぞれとお会いす

るとともに、市内の各施設で生活されて

いる元希者の方々にお会いしてまいりま

した。 

先人の皆さんが築きあげられたまつば

らを、さらに魅力ある、安心安全なまち

にしてまいります。これからも先人を敬

い、感謝の気持ちをもって本市のまち 

づくりに全力で取り組んでまいります。 

 



「松原第五中学校女子ソフトボール部、全国大会結果報告」（9月 2 日） 

 

第 13 回全日本中学生男女ソフトボール 

大会に出場された松原第五中学校ソフトボ

ール部の皆さんが結果報告に来てくれまし

た。 

全国大会初出場でベスト 8 の成績はすば

らしいです。 

これからも、他のチームの練習量を上回

る練習を積み重ね、プレッシャーをはね返

し、さらに、上を目指して頑張ってくださ

いとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡

しました。 


